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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは、ようやく昨日から一都三県で緊

急事態宣言が解除となりました。とりあえず区切りが

ついて、ほっとしました。しかしながら変異株が広ま

っていますのでコロナ感染がいつ収束するか分かりま

せん。報道にもありましたが今年の夏に開催予定の東

京五輪パラリンピックは海外からの一般の観客の受け

入れを正式に見送りました。チケット収入の減少は勿

論オリンピックによるインバウンドの需要を見込んで

いた旅行業者の人達はがっかりしたでしょう。フラン

スでは再度ロックダウンしたので、この先コロナ感染

の状況次第では開催自体もまだまだ分かりません。 

さて、話は変わって、先日ようやくですが、家族で映

画館に「鬼滅の刃」を観てきました。この中で「鬼滅

の刃」を観た人はどれくらいいますか？ 

いまさら説明する必要もありませんが、今までは宮崎

駿の「千と千尋の神隠し」が日本の歴代興行収入が第

一位でしたが、「劇場版鬼滅の刃～無限列車編～」が歴

代興行収入で第一位となりました。大ヒットで社会現

象となったのは言うまでもありません。スタジオジブ

リファンとしては「千と千尋の神隠し」を超えたのは

いまいち納得しませんが、個人的には期待していた以

上に面白かったと思います。皆さんの感想はどうでし

たか？映画を観たことがない人の為に簡単にストーリ

ーを話しますと、炭を売る心優しき少年、炭次郎が家

族を鬼に皆殺しにされ鬼に豹変した妹の禰豆子を元に

戻す為、妹 禰豆子と共に鬼退治に出かけると言う話

です。個人的な感想ですが、この映画は一種の道徳映

画の様な感じです。大人から子供まで楽しめる映画で

す。子供が観ると特に道徳心が養われます。映画館で

の上映はもうすぐ終了すると思いますが、観ていない

人も一度観に行って下さい。 

最後に FM 新津の話しです。諸橋幹事からのおススメ

もあって、この度 FM 新津の１１時の時報をお願いし

ました。今回は趣向を凝らしてラップ調にお願いしま

した。ぜひ聞いて下さい。 

以上 

～ここでスマホから時報を聞かせてもらいました～ 

 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新潟東ロータリークラブ 立川 達雄君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新潟東ロータリークラブ 須田 寛子君 
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テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 
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 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年３月第４例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年３月２３日） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／スイトピー マメ科 
原 産 地／シシリー島 
花 言 葉／門出・ほのかな喜び 
生 産 地／宮崎県日南市 
 
葉物は 
花   名／ドラセナ サンデリアーナ 
      リュウゼツラン科 
 
生 産 地／マレーシア・インドネシア 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・中条 RC創立６０周年記念式典中止の案内 
・燕 RC創立６０周年記念式典規模縮小の案内 
 （第４分区内限定で開催） 
・米山記念奨学生オリエンテーションと歓迎会のご案
内 
・「阿賀野川あきはなびまつり２０２０～願～第８回あ
きはなび」開催御礼のご案内 
・今例会後理事会開催のご案内 
 
＜委員会報告＞ 
ございませんでした 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者７名中１名メーキャップ 

 のため７３，９２％に訂正 

 

・本日は会員２３名中名出席１７名で７３，９２％   

 

 

 

 

 

 

 

 

＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 押味 弘一君 
首都圏ではようやく２度目の緊急事態宣言解除したと
ころですが、昨年の春から COVID１９の発生以降、世
界中、日本中がすっかり委縮ムードに包まれてしまっ
たところです。ここに来てリバウンド（感染再拡大）
が懸念され、まだまだ元には戻れない状況です。 
そこで、今日は日本が世界に誇れる技術、宇宙開発と
そこに携わる JAXA を取り上げてみました。まずは若
田光一宇宙飛行士による１８８日間の軌跡、日本初の
船長の挑戦～第３８第／第３９第長期滞在ミッション
を成し遂げたダイジェスト版を見ていただき、私が勇
気をもらったビデオを皆様がたも見ていただきたいと
思います。時間が余ったら小惑星探査機初代「はやぶ
さ」また今年 C 型小惑星「リュウグウ」から帰還して
世界中から称賛された日本の宇宙開発力、なにしろ地
球以外の天体から物質を持ち帰ったのは、アメリカの
アポロ計画以来、世界で２番目ですから、素晴らしい
ことです。私たちもコロナに負けず日本人の誇りをも
って頑張っていこうと思っています。 

 

ニコニコボックス 

・押味弘一さん、卓話の準備とお話しありがとうござ

います。対応に感謝です。 

新潟東ロータリークラブ立川龍雄さん、ビジターが少

ない当クラブに来て頂きとても嬉しいです！ 

須田寛子さんシャネルがお似合いです！ありがとうご

ざいます。 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・坂爪 慶さんの猫 レオ君が見つかりました！ご協

力ありがとうございました。 

                 諸橋 敏松幹事 

 

本日の合計  ３,０００円（累計１４０,０００円） 

 

米山ボックス 

・立川さん須田さん今日はわざわざありがとうござい

ます。 

須田さんは地区職業奉仕委員がんばって下さい。 

 

                  渡邊 嘉子君 

 

本日の合計 １,０００円（累計  ４３，４３１円） 


